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天津港股份有限公司投资者来访记录 
 

来访时间 2014.5.7 

来访公司名称及出席人员 上海大智慧通讯社 杨英杰 

公司出席人员 董事会秘书 孙埠 

 

与投资者沟通的主要内容： 

1.大智慧：上海自贸区获批对上海港口及相关产业产生了积极的

带动作用，同时对股价也产生了较大影响，而近期天津申请自贸区

也广受市场关注，请问此事对天津港产生了何种影响？在这方面天

津港有否做过一些设想？ 

董秘：天津市委市政府对于自贸区概念十分重视，同时正在积

极申报建设自贸区，目前尚未得到国家正式批复，但从历史经验来

看，如获批将为港口带来积极影响，天津港也在积极探讨相应改革

方案和措施。 

2.大智慧：请问京津冀一体化对天津有何影响？对天津港有何影

响？ 

董秘：京津冀一体化是习近平总书记在听取京津冀协同发展工

作汇报时强调的一个重大国家战略，就目前来看京津冀一体化的提

http://baike.baidu.com/view/141536.htm
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出对京津冀经济圈产生带动作用，对天津港也将产生积极影响。 

3.大智慧：请您介绍一下天津港战略规划如何？ 

董秘：公司将抢抓国家推进落实滨海新区发展定位进一步加快

开发开放、天津市建设国际港口城市以及腹地经济快速发展的机遇，

进一步解放思想，开拓创新，坚持以质量和效益为中心，大力优化

调整结构、转变发展方式、深化改革创新，进一步提升港口的功能

和服务辐射能力，努力推动公司持续稳定发展。 

4. 大智慧：请问公司对投资者关系管理方面有何举措？ 

董秘：公司一直重视与投资者的沟通交流，重视每一位投资者

的意见和建议，设有专人负责与投资者的沟通、联系，并由董事会

秘书亲自接待每一位来访投资者。另外还通过电话、传真、在公司

网站上设立投资者关系管理专栏、天津港 e 互动等方式，确保每一

位普通投资者能方便地与公司进行沟通、联系以及反映有关情况，

加强了投资者对公司的了解和认同，促进了公司与投资者之间的良

性互动。 

 

 

 

 

 

 

 


